

## **Kebijakan Hak Asasi Manusia Sakai Chemical Group**

Sejak awal didirikan, Sakai Chemical Group telah terlibat dalam berbagai kegiatan usaha yang berkontribusi pada gaya hidup masyarakat yang aman dan sehat. Sakai Chemical Industry Co., Ltd., yang merupakan perusahaan inti dari grup, menyampaikan kepada masyarakat pesan harapan Sakai Chemical Group melalui filosofi manajemennya, yaitu "Menciptakan Masa Depan yang Bersahabat melalui Bahan Kimia." Untuk mewujudkan filosofi ini, kami percaya akan pentingnya menjunjung hak asasi manusia para pemangku kepentingan yang terkait di seluruh negara dan wilayah tempat kami menjalankan kegiatan.

Melalui Kebijakan Hak Asasi Manusia ini, Sakai Chemical Group berkomitmen akan memenuhi tanggung jawabnya untuk menjunjung hak asasi manusia, sejalan dengan filosofi manajemennya dan norma-norma internasional.

### 1. Prinsip dasar

Sakai Chemical Group akan mematuhi peraturan perundang-undangan terkait pengaturan mengenai hak asasi manusia, yang berlaku di negara dan wilayah tempat kami menjalankan kegiatan usaha, dan mendukung serta menjunjung norma-norma hak asasi manusia yang berlaku secara internasional. Termasuk *United Nations' International Bill of Human Rights*, yang meliputi "Deklarasi Universal Hak-Hak Asasi Manusia (*Universal Declaration of Human Rights*)", "Kovenan Internasional tentang Hak-Hak Sipil dan Politik (*International Covenant on Civil and Political Rights*)" dan "Kovenan Internasional tentang Hak-Hak Ekonomi, Sosial dan Budaya (*International Covenant on Economic, Social and Cultural Rights*)", serta "Deklarasi ILO tentang Prinsip-prinsip dan Hak-hak Mendasar di Tempat Kerja (*ILO Declaration on Fundamental Principles and Rights at Work*)" dll., yang memberikan pengaturan terkait kebebasan berserikat dan hak untuk berunding, larangan kerja paksa, upaya yang efektif untuk penghapusan pekerja anak dan penghapusan diskriminasi dalam pekerjaan dan jabatan. Lebih lanjut, kami juga akan terlibat dalam aspek-aspek terkait penghargaan terhadap hak asasi manusia berdasarkan *United Nations' Guiding Principles on Business and Human Rights* dan *National Action Program on Business and Human Rights (NAP)*.

### 2. Ruang Lingkup Keberlakuan

Kebijakan Hak Asasi Manusia ini akan berlaku untuk seluruh pejabat dan karyawan Sakai Chemical Group (termasuk seluruh karyawan tetap, waktu tertentu, sementara, alih daya, paruh waktu, dan karyawan lainnya). Kami juga mendorong seluruh mitra usaha Sakai Chemical Group untuk memahami dan mematuhi Kebijakan Hak Asasi Manusia ini.

3. Uji tuntas terkait hak asasi manusia

Sakai Chemical Group akan membentuk sistem uji tuntas terkait hak asasi manusia untuk mengidentifikasi dampak negatif terhadap hak asasi manusia, melakukan upaya-upaya untuk mencegah terjadinya dampak negatif tersebut atau mengurangi risiko terjadinya dampak tersebut.

4. Pembentukan sistem pemulihan

Sakai Chemical Group akan membentuk suatu sistem yang memungkinkan para pemangku kepentingan yang terkait untuk melaporkan masalah apa pun terkait hak asasi manusia. Jika suatu dampak negatif terhadap hak asasi manusia teridentifikasi atau kemungkinan akan teridentifikasi, kami akan melakukan upaya-upaya bersama dengan para pemangku kepentingan terkait untuk mengurangi dampak negatif tersebut.

5. Dialog

Sakai Chemical Group akan menghargai pentingnya dialog dengan para pemangku kepentingan terkait untuk mengidentifikasi dampak negatif terhadap hak asasi manusia, dan melakukan upaya-upaya untuk terlibat dalam dialog di waktu yang tepat untuk memahami, mengurangi, dan menyelesaikan masalah hak asasi manusia.

6. Pelatihan karyawan

Sakai Chemical Group akan memberikan pelatihan yang diperlukan untuk memastikan bahwa Kebijakan Hak Asasi Manusia ini tersampaikan ke seluruh Grup dan bahwa seluruh pejabat dan karyawan memiliki pemahaman yang tepat tentang hak asasi manusia dan dapat secara efektif merefleksikan pemahaman tersebut dalam kegiatan usaha mereka.

7. Keterbukaan informasi

Sakai Chemical Group akan mengungkapkan informasi mengenai berbagai upaya yang telah dilakukan menyangkut hak asasi manusia melalui situs webnya dan melalui berbagai laporan, sebagaimana relevan.

Kebijakan Hak Asasi Manusia ini telah disetujui oleh *Board of Directors* Sakai Chemical Industry Co., Ltd. pada tanggal 26 September 2022.

SELESAI.